



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Comunicación Social
www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 08/2007

Morelia, Michoacán; 30 de abril de 2007.

A realizar brigadas informativas de mano en mano y de voz en voz, se han comprometido agrupaciones y clubs de michoacanos migrantes para promocionar la inscripción al Listado Especial del Voto de los Michoacanos en el Extranjero, así como para sufragar en las elecciones del próximo 11 de noviembre, informó Lourdes Becerra Pérez.

La consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), durante su gira de trabajo por los Estados Unidos, sostuvo una reunión en el Condado de Napa en San Francisco, evento al cual asistieron migrantes michoacanos originarios de Chilchota, Churintzio, Indaparapeo y La Piedad.

En esta reunión se dio detalle del procedimiento a seguir para la inscripción al listado especial, así como la forma en que se les hará llegar el paquete postal para que puedan votar por primera ocasión en la historia en la elección de gobernador.

Además, este lunes también la consejera Becerra Pérez acudió a diversas entrevistas en medios de comunicación del vecino país del norte.

Entre los medios informativos a los que se tuvo la oportunidad de acudir destacan en radio los programas "La Voz de San Francisco" y "La Caliente", conducido por la periodista Celina Rodríguez; así como en Radio Fortuna, dirigido por Mario Meza.

Posteriormente la consejera Lourdes Becerra fue entrevistada para el Canal 48 de Telemundo, y finalmente fue atendida en la cadena Univisión, así como por el *Semanario El Mensajero*.